



Paris, le 30 septembre 2015

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Hervé GONSARD est nommé, à compter du 1^{er} octobre 2015, directeur général de l'Institut d'émission des départements d'Outre-mer (IEDOM) et de l'Institut d'émission d'Outre-mer (IEOM), en remplacement de Nicolas de SÈZE.

Né en 1966, **Hervé GONSARD** est diplômé de l'Institut d'études politiques de Paris et titulaire d'un DES en « gestion des organismes financiers et bancaires » de l'Université Paris IX Dauphine.

Entré à la Banque de France en 1991, il débute sa carrière comme responsable du service du surendettement à la succursale de Nancy .

Il rejoint en 1992 la Commission bancaire comme contrôleur d'établissements de crédit avant d'être nommé en 1996 chef de section des études générales et informatiques. Entre 1998 et 2000, il devient attaché financier à l'ambassade de France et représentant de la Banque de France au Japon.

En 2001, il est adjoint au chef de service de la zone franc, puis gestionnaire de la carrière des cadres à la Direction générale des ressources humaines de 2002 à 2003.

Depuis cette date, Hervé GONSARD est directeur de cabinet du Gouverneur.